**DEPORTES** 

## **FÚTBOL SALA**

# Derrota en un minuto

El Fisiomedia Manacor, que se adelantó con un tanto de Joao, pierde en la pista de Santiago Futsal tras encajar dos tantos consecutivos

## **SANTIAGO FUTSAL**

### **FISIOMEDIA**

Santiago Futsal: Álex, Jorge, Raúl Campos (1), David Pazos y Quintela. También jugaron David, Barroso, Lu-cho (1), Eloy Rojas y Alan. Fisiomedia Manacor: Toñete, Jesús

Illán, Joao (1), Rubén y Javi Rodríguez. También jugaron Lemine, Víctor, Joan

Goles: 0-1 Joao (min. 30); 1-1 Lucho (min. 32); 2-1 Raúl Campos (min. 33). Árbitro: Gallo Suárez y Velasco Mar-tínez. Expulsaron al visitante Víctor por doble tarjeta amarilla y mostraron tarjeta a Rubén. **Incidencias:** Pabellón Fontes do Sar.

#### Santiago de Compostela

El Fisiomedia Manacor perdió en la pista de Santiago Futsal por 2-1 en un partido que pudo haberse llevado si no hubiese sido por un minuto fatídico en el que encajó dos goles que supusieron la remontada de los gallegos. El gol de Joao Batista lo contrarrestaron Lucho y Raúl Campos en sendas jugadas que se iniciaron de pérdidas de balón de los mallorquines. El gol de Campos fue desde el punto de penalti en una acción que resultó decisiva en el marcador. El Fisiomedia mereció más en un partido que estuvo igualado hasta el último segundo.

Partido muy igualado desde el primer instante en el Fontes do Sar. El Fisiomedia llegaba muy mermado por las bajas ya que Vadillo se unió a Vega, Joselito, Toni Rosselló y tampoco pudo jugar el encuentro. Sin embargo, planteó un partido físico para plantar cara a uno de los mejores equipos de la competición. Los gallegos no se encontraron có-



Un lance del partido disputado ayer en Santiago.

modos en la pista gracias a la buena presión de los baleares en todas las zonas de la pista. El Fisiomedia controló bien en defensa y aprovechó las contadas oportunidades para crear peligro ante la portería de Álex. Mayor igualdad imposible.

Santiago buscó la portería rival en el arranque de la segunda parte para tratar de desequilibrar el marcador pero el Fisiomedia siguió bien plantado en la pista y peleando desde el primer instante dejando claro que no iba a poner las cosas nada fáciles y que quería seguir con su progresión de las últimas semanas. El planteamiento del Fisiomedia salía a la perfección y más cuando, en el minuto 30, Joao adelantó a los mallorquines tras un buen disparo que sorprendió a Álex. La alegría apenas duró dos minutos porque los gallegos reaccionaron rápido y devolvieron el equilibrio al marcador gracias a un gol de Lucho. El encuentro se rompió, algo que no convino para nada a Fisiomedia. De hecho, un minuto después, en el minuto 33, los colegiados señalaron penalti a favor de los gallegos que supuso la expulsión de Víctor al ver la segunda tarjeta amarilla y el segundo gol de Santiago.

En los últimos minutos, Tomás de Dios apostó por Joao como porterojugador para crear superioridad en pista y conseguir el gol del empate pero el marcador no se movió.

### **BALONCESTO / LEB Plata**

# Doble objetivo en Vitoria

El Palma Air Europa, a mantener las buenas sensaciones y seguir arriba en la tabla

#### R. DÍEZ YAGÜE / Palma

Con los playoff asegurados, el Palma Air Europa afronta los dos últimos partidos de la fase regular con dos objetivos. El primero, conseguir la mejor plaza posible para, en teoría, medirse a un rival más asequible en la primera eliminatoria. Y el segundo, pero no menos importante, mantener las buenas sensaciones que le han permitido encadenar cinco victorias consecutivas. El partido de esta tarde ante el Aurteneche Maquinaria Euskadi (Mendizorroza, 1945. horas) es fundamental para ambos retos.

El conjunto vasco presenta un balance similar al del Palma Air Europa con 9 victorias y 8 derrotas y está séptimo, una posición por debajo de los mallorquines. Queda claro que es un rival directo en la pelea por conseguir la mejor posición posible en el playoff, máxime teniendo en cuenta que el Palma Air Europa descansa en la última jornada.

«Está claro que ganando en Vitoria y teniendo el último partido en casa puede significar poder quedar en la parte alta para los playoff, aunque esto no es lo importante», aseguró ayer el técnico insular, Maties Cerdá, quien prefiere centrarse en el segundo objetivo: mantener el alto nivel de juego mostrado en los últimos partidos. «Vamos a Vitoria arrastrando una buena dinámica de victorias en las últimas jornadas y ahora hemos de mirar hacia dentro y no buscar tanto la clasificación como mantener el nivel de juego que estamos teniendo últimamente», explicó.

## >BALONCESTO / EBA

## El Opentach quiere volver a sonreír

Después de siete victorias seguidas, el Opentach Pla perdió casi todos sus signos de identidad ante el Cornellà y truncó su buena racha. Por eso el equipo que dirige Álex Pérez recibe hoy al Aracena (17 horas) con el objetivo de recuperar las buenas sensaciones y volver a la senda de la victoria para mantenerse en la zona alta de la clasificación. / R. D. Y.

### >BALONCESTO / EBA

# Obligados a ganar para sacar la cabeza

El WifiBaleares Mallorca Bàsquet tiene dos partidos aplazados, pero esto no sirve de consuelo cuando el nombre del equipo está en la penúltima posición del grupo C. El conjunto que dirige Xavi Sastre visita hoy al Recambios Gaudí CB Mollet, undécimo clasificado (17 horas) con el objetivo de sacar la cabeza de los puestos de cola. / R. D. Y.

